

Versicherungen 09. Januar 2013

blau direkt und Andreas Büttner übernehmen 100% an ARISECUR



(ac) Die bisher im Eigentum der ARICON Holding stehende ARISECUR Versicherungs-Provider GmbH wurde mit Jahresende zu 100% an blau direkt, einem der führenden Versicherungs-Software-Unternehmen und Makler-Pools in Deutschland, sowie an den jetzigen Geschäftsführer Andreas Büttner verkauft.

Damit wird die Gesellschaft von jenen Personen und Unternehmen übernommen, die von Anfang an neben der ARICON maßgeblich für den enormen Erfolg der ARISECUR verantwortlich sind. Gegründet 2006, schreibt das Unternehmen mit mehr als 900 Kooperationspartnern trotz schwieriger Rahmenbedingungen seit drei Jahren Gewinne. Was hat ARICON-Gründer Werner Barwig dazu bewogen, eine gewinnbringende Tochtergesellschaft zu verkaufen? „Für den Erfolg der ARISECUR war neben der ARICON-Gruppe in immer größerem Ausmaß die exzellente Software von blau direkt ausschlaggebend. Daher hat eigentlich nur ein „interner Eigentümerwechsel“ stattgefunden. Außerdem ist es lukrativer, ein gewinnbringendes Unternehmen zu verkaufen“, so Barwig.

Mit der Übernahme werden zugleich massive Investitionen in den Ausbau der IT-Dienstleistungen getätigt, um auf Basis des bisherigen Erfolges noch schneller in Österreich zu expandieren. Selbstverständlich werde ARISECUR auch in Zukunft intensiv mit den einzelnen ARICON-Unternehmen zusammenarbeiten und sich als Teil der gesamten Gruppe verstehen. Auch für die bestehenden Kooperationspartner werde sich nichts ändern. „Die ARISECUR bleibt im Verbund der ARICON und deckt auch in Zukunft den Versicherungsbereich für die Gruppe ab. Darüber hinaus wird es mit blau direkt weitere gemeinsame Projekte geben“, so Werner Barwig.

(Link <http://www.facebook.com/share.php?u=www.asscompact.at/article/blau-direkt-und-andreas-buettner-uebernehmen-100-an-arisecur-versicherungen/y/contentpool/54712>)

Tweet 0